

Damen Bezirksoberliga Gr. 2

TTC Mörfelden 1952 : TTC Ginsheim
Donnerstag, 24.11.2022, 20:00 Uhr

Spieltag 6 für den TTC Mörfelden 1952: TTC Mörfelden 1952 und TTC Ginsheim trennen sich unentschieden

Nach rund 2 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Damen Bezirksoberliga Gr. 2 entführten die Gäste des TTC Ginsheim in ihrem 5. Saisonspiel beim 5:5 einen Punkt aus dem Spiel beim TTC Mörfelden 1952. Wie knapp es im Spiel am Donnerstag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 19:17. Das letzte Spiel des Mannschaftskampfes gewann Anke Kemmler. Nach dieser Punkteteilung haben die Spielerinnen vom TTC Mörfelden 1952 um die Nummer 1 Birgit Meffert nun 7 Pluspunkte in der Tabelle.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Die siebringende Taktik fehlte Meffert und Perez-Perez bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Schuller und Hoffmann von Beginn an. Beim 3:0-Erfolg gelang es Göbel / Kemmler die Gastspielerinnen Maid / Heinemann in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Birgit Meffert überzeugte im Einzel gegen Delia Maid, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Katja Göbel bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Susanne Schuller. Das musste man neidlos anerkennen. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. 9:11, 9:11, 11:7, 11:7, 3:11 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Mirelki Perez-Perez und Denise Hoffmann sich am Tisch gegenüber standen. Auf dem falschen Fuß erwischte Anke Kemmler ihre Gegnerin Rebecca Heinemann beim eher ungefährdeten Erfolg ohne Satzverlust. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TTC Mörfelden 1952 und des TTC Ginsheim. Zwischenzeitlich konnte Birgit Meffert zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor daraufhin das Spiel gegen Susanne Schuller, in das sie als deutliche Außenseiterin gegangen war, aber trotzdem mit 1:3. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Delia Maid konnte Katja Göbel anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Mirelki Perez-Perez besiegelte am Nachbartisch mit einem 11:8, 9:11, 11:7, 11:6 gegen Rebecca Heinemann einen Punkt für ihr Team. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Anke Kemmler holte mit einem 11:5, 11:9, 7:11, 14:12 gegen Denise Hoffmann einen Punkt für ihr Team. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Durch dieses Unentschieden hat der TTC Mörfelden 1952 in der Saison nun 2 Saison-Siege, eine Niederlage bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 02.12.2022 gegen den TV 1888 Reinheim II an. Für den TTC Ginsheim steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Langen 1950 VI am 26.11.2022 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 5:5 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Mörfelden 1952

Doppel: Meffert / Perez-Perez 0:1, Göbel / Kemmler 1:0

Einzel: B. Meffert 1:1, K. Göbel 0:2, M. Perez-Perez 1:1, A. Kemmler 2:0

TTC Ginsheim

Doppel: Schuller / Hoffmann 1:0, Maid / Heinemann 0:1

Einzel: S. Schuller 2:0, D. Maid 1:1, R. Heinemann 0:2, D. Hoffmann 1:1